

Kalapas Purwokerto Bayu Irsahara Hadiri Lepas Sambut Pimti Kanwil Kemenkumham Jateng

Narsono Son - SEMARANG.WARTAWAN.CO.ID

Sep 29, 2023 - 20:32



Kalapas Purwokerto Bayu Irsahara Hadiri Lepas Sambut Pimti Kanwil Kemenkumham Jateng

SEMARANG Kepala Lapas Kelas Purwokerto, Bayu Irsahara, menghadiri acara pisah sambut Kepala Kantor Wilayah dan Pimpinan Tinggi Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Jumat (29/09/2023).

Bersama seluruh Kepala UPT se-Jawa Tengah, Para Pejabat Administrasi Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Ham Jateng, Ibu ibu Dharma wanita Persatuan, Kepala Ombudsman Perwakilan Jateng dan Perwakilan Forkompinda Provinsi Jateng acara ini berlangsung hidmat dan lancar.



Kalapas Purwokerto Hadiri Lepas Sambut Pimti Kanwil Kemenkumham Jateng

Bertempat di Aula Kresna Basudewa kegiatan diawali dengan sambutan oleh Kepala Biro Umum Sekretariat Jenderal dilanjutkan dengan Pisah Sambut dari Pejabat lama ke Pejabat yang baru.

Dalam sambutannya sebagai Plt. Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng, Hantor Situmorang mengungkapkan bahwa Tiga bulan mungkin waktu yang cukup singkat.

"Kami cukup puas bolak-balik, kalo kata istri saya, sudah melebihi jam terbangnya pilot," ujar Hantor memberikan sambutan.

"Memang Jawa Tengah, walaupun UPT nya banyak 71 plus beberapa yang akan diresmikan, tapi secara umum kondusif dan nyaman. Terima kasih saya ucapkan atas segala dukungan. Kepada rekan-rekan Kepala UPT yang biasa memberikan laporan setiap hari," tuturnya.

"Begitu juga di imigrasi cukup bagus. Pelaksanaan tugasnya selama 3 bulan tidak ada badai di sini terkait keimigrasian. Mudah-mudahan ke depan tetap bisa dipertahankan". Dan mudah-mudahan nanti bisa mencapai predikat WBK. Semua harus ikut memperjuangkan, karena itu tidak mudah dan itu perlu kerja kita bersama," Paparnya.

"Sekali lagi saya mohon maaf, apabila selama 3 bulan saya di sini ada kata-kata yang tidak berkenan dan ada pekerjaan yang belum sempat kami selesaikan," imbuhnya.

"Selamat untuk Pak Tejo dan Pimpinan Tinggi Pratama yang lain. Selamat menjalankan tugas di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa

Tengah. Semoga diberikan kemudahan untuk meneruskan apa yang telah baik di Jawa Tengah," pungkasnya mengakhiri sambutan.

Dalam sambutannya Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah (Tejo Harwanto) menyampaikan sebuah hal yang luar biasa dan saya berterima kasih, sebagaimana yang disampaikan Pak Hantoro, bahwa kondisi Jawa Tengah terbilang landai, aman dan nyaman. Ini yang paling penting.

"Untuk memberikan layanan kepada masyarakat secara maksimal. Saya berharap kepada seluruh jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah untuk kiranya dapat bahu-membahu," ujar Kakanwil mengakhiri sambutan.

(Humas Lapas Purwokerto)